

ABSTRAK

Nanda Wiraswarni Wadian. NIM 509143025. Hubungan persepsi Busana Dengan Pemilihan Busana Kuliah Pada Mahasiswa Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan Dan Rekreasi (PJKR). Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Medan. 2014.

Permasalahan penelitian ini adalah bahwa masih banyak mahasiswa olahraga yang menggunakan busana tidak sesuai dengan peraturan yang telah diterapkan di Universitas Negeri Medan. Mahasiswa olahraga telah biasa menggunakan kaos oblong dan celana jeans ketat, padahal di dalam buku pedoman Unimed (2012 – 2013) tercantum mahasiswa dilarang menggunakan kaos oblong, selain itu di setiap pintu Fakultas Ilmu Keolahragaan tertulis larangan untuk menggunakan kaos oblong di ruang kelas. Tetapi masih banyak dari mahasiswa yang tidak mengindahkan hal tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Untuk mengetahui tingkat kecenderungan persepsi berbusana mahasiswa Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Universitas Negeri Medan (2) Untuk mengetahui tingkat kecenderungan pemilihan busana kuliah mahasiswa Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Universitas Negeri Medan (3) Untuk mengetahui sejauh manakah hubungan persepsi berbusana dengan pemilihan busana kuliah mahasiswa Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Universitas Negeri Medan.

Populasi penelitian ini adalah seluruh mahasiswa Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi (PJKR) Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Universitas Negeri Medan stambuk 2010 sampai dengan stambuk 2013. Jumlah mahasiswi tersebut adalah 174 orang. Dalam penelitian ini sampel di ambil sebanyak 20% yaitu 35 orang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif korelasional. Penelitian ini menggunakan dua variabel, yaitu satu variabel bebas dan satu variabel terikat. Penelitian dengan menggunakan 2 jenis instrumen yaitu persepsi berbusana angket (kuesioner) Data untuk ubahan pemilihan busana kuliah (Y) dijaring melalui tes multiple choice.

Dari analisis data makadiperoleh rata-rata pada variable persepsi busana perhitungan rata-rata (Mean) sebesar 115,31 dan standart deviasi (SD) 6,97. Pada pemilihan busana kuliah perhitungan Rata-Rata (Mean) 17,22 dan Standart Deviasi (SD) 5,49. Untuk tingkat kecenderungan pada Persepsi Berbusana dekoratif diperoleh cenderung cukup, sedangkan tingkat kecenderungan pada hasil tes pemilihan busana kuliah (Y) cenderung cukup. Untuk uji normalitas persepsi berbusana berdistribusi normal, karena $10,65 < 11,070$ Sedangkan variabel hasil pemilihan busana kuliah berdistribusi normal, karena $9,94 < 11,070$.

data dari hasil analisis korelasi dengan harga $r_{xy} = 0,801$ dikonsultasikan terhadap harga r_{tabel} pada taraf signifikansi 5% dengan jumlah responden 35 orang diperoleh $r_{tabel} = 0,334$. Dengan demikian harga $r_{xy} > r_t$ yaitu $0,801 > 0,334$. Maka disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara variabel persepsi berbusana (X) dengan pemilihan busana kuliah (Y) pada mahasiswa jurusan PJKR Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.